



上期の活動報告

- ▶ 平成29年度総会の開催 ▶ 光市との協働による「エコスタイルセミナー」の実施
- ▶ 「ひかりエコフェスタ2017」の開催支援 など
- ▶ 島田地区新幸町にて「STOP!温暖化診断」実施中！（結果は会報第11号に掲載します）

これまでの活動を下記のとおり報告します。引き続きご協力をお願いします。

1 平成29年度総会

6月7日（水）、あいぱーく光いきいきホールにおいて、平成29年度総会を開催し、会員21人が出席しました。

議事では、平成28年度の実施事業及び決算を報告し、平成29年度の事業計画と予算について審議しました。



平成29年度総会



会員企業による講演

総会後には企業会員である光メタルセンター株式会社代表取締役 阿部 光範様に「企業における環境への取組み」と題し、講演いただきました。

講演では、省エネ化の取組みや緑化等、多岐にわたるエコ活動の紹介がありました。

2 エコスタイルセミナーの実施

7月26日（水）、光市地域づくり支援センターにおいて、第1回エコスタイルセミナー講演会を開催し、会員、一般市民含め45名が参加しました。

講師にはエネルギー使用合理化専門員の北見幹治（きたみ よしはる）氏をお招きし、地球温暖化問題や家庭での省エネ、特に、家電製品の上手な使い方・選び方など、身近な省エネ対策についてご講演いただきました。

参加者の皆さんは、イラストを使った省エネ対策についての間違い探しなど、参加型の講義内容に終始、楽しく受講されていました。



3 ノーマイカー運動

6月20日（火）に会員一斉ノーマイカー運動を実施しました。
参加者及び効果は次のとおりです。

事業所	団体	個人	削減距離	削減効果
6社	1団体	3名	4,327.6km	1,008.6kg-CO2

※今回の削減効果（1,008.6kg-CO2）は日本人1人あたりの年間CO2排出量の約半分に相当します。
引き続き、市内ノーマイカー運動へのご参加をよろしくお願いいたします。

4 ひかりエコフェスタの開催

8月26日（土）、光市の環境イベントである「ひかりエコフェスタ2017」を地域づくり支援センターで開催しました。当日は若干の雨が降りましたが、約1,300人が来場されました。枝や木の実を使った工作や塩ビ管の水鉄砲など、体験コーナーが多く、活気ある行事となりました。

また、光市地球温暖化対策地域協議会からは、「チラシで作るプレスレット・封筒」を出展し、多くのお子さんが一生懸命に製作していました。当日の様子を紹介します。



チラシで作るプレスレット・封筒 (地球温暖化対策地域協議会)



ペットボトルで風鈴づくり



木の実・枝を使った自由工作



企業による出展



市民によるエコマーケット



お楽しみ抽選会の様子

お知らせ

11月28日（火）に第2回エコスタイルセミナー見学会を実施します。

今回の見学先は「日本製紙(株)岩国工場」（岩国市）と「マツダミュージアム」（広島県安芸郡府中町）です。
皆様のご参加、お待ちしております。（詳細は市広報10月25日号または市HPをご覧ください。）

